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S E S S Ã O  1

A primeira mensagem SÓ ÁGUA irá prepará-lo para começar a sua própria jornada e irá mostrar-lhe o potencial 
do movimento dentro da história grandiosa de Deus. Esperamos que ela sirva como uma fonte de esperança para as 
injustiças que você sente em seu coração e aqueles que você vê no mundo.

Você fará perguntas que irão fundamentalmente guiá-lo em sua busca por Jesus. O que você fará com Jesus? Como é 
que Ele constrói pontes e quebra ciclos? Enquanto você (e seu grupo) abordam a gravidade destas perguntas, você vai 
começar a fazer descobertas importantes sobre o seu papel no Movimento de Justiça.

Esta série demandará um certo desconforto e envolvimento. Não é a nossa resposta natural se movimentar, mas um 
movimento nascerá no coração a Deus. O primeiro passo é saber que Deus nos traz para perto dEle e nos fortalece 
para fazer a Sua obra.

J E S U S  C O N S T R Ó I  P O N T E S  E  Q U E B R A  C I C L O S .

M E N S A G E M  D O  M O V I M E N T O

I N T R O D U Ç Ã O

Clique no link à direita para assistir e baixar o video do 
Quebrar o Ciclo para a Sessão 1.

Ou visite  https://vimeo.com/139158795

V Í D E O

https://vimeo.com/139158795
https://vimeo.com/139158795
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Nós cremos em Deus Pai, Filho e Espírito Santo.

Cremos no poder da Palavra de Deus.

Cremos que temos necessidade de Deus em todos os aspectos da vida.

Cremos que a liberdade através de Jesus é para toda a raça humana, e todos podem se voltar para Ele.

Cremos em Deus trabalhando através de nós.

Nós cremos que somos chamados para ser parte da justiça de Deus, da misericórdia, cura e reconciliação no mundo.

Cremos que os jovens descobrem o seu valor dentro da história de Deus quando têm oportunidades de servir e 
exercitarem sua fé.

Cremos em sonhos que se tornam ações.

Cremos nas maravilhas, na reverência, e na celebração.

Cremos no descanso e na esperança.

N O  Q U E  C R E M O S

SOMOS CRISTÃOS
Como membros da Igreja em todo o mundo, que contam a história de Jesus e Sua capacidade de resgatar os nossos 
corações e a criação.

NÓS ESTAMOS SENDO TRANSFORMADOS
Deus, que é santo, chama-nos a uma vida do mesmo. Nós cremos que o Espírito Santo procura os nossos corações 
para nos limpar do pecado; para renovar-nos à imagem de Deus; para nos dar a capacidade de amar a Deus com todo o 
nosso coração, alma, mente e força; e para sermos capazes de amar os nossos vizinhos da mesma maneira. Deus cria o 
caráter de Cristo em nós. 

TEMOS UM TRABALHO
Somos enviados para responder às histórias, que não deveriam estar no mundo, com a história de Deus. É uma 
história com potencial redentor. Estamos capacitados pelo Espírito Santo para ir a qualquer lugar de alcance do vento, 
compartilhando esperança e verdade, refletindo Jesus, interrompendo ciclos de injustiça, participando com Deus na 
construção do Corpo de Cristo.

(Mateus 28: 19-20; 2 Coríntios 6: 1)

N O S S O S  V A L O R E S
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Todos nós sentimos a tensão quando estamos presos em um ciclo. Quer se trate de um mau hábito ou uma situação 
difícil. Estar preso nele não é o quereremos, e resistir a ele pode parecer assustador.

Temos feito parte de histórias que não deveriam estar no mundo - e elas não são difíceis de encontrar.
Às vezes, estas história são sutis e difíceis de ver, mas existem muitas histórias visíveis a todos. É uma história que todos 
conhecem, mas pode se sentir impotente para fazer alguma coisa.

C O N E X Ã O

M E N S A G E M :  J E S U S  C O N S T R Ó I  A S  P O N T E S  E  Q U E B R A  O S  C I C L O S .

Alguma vez você já disse para si mesmo: “Eu sei que é ruim, mas não há nada que eu possa fazer sobre isso”?
É tentador pensar que não podemos fazer nada sobre isso - até que encontremos alguém que crê que pode fazer.

Ouvir sobre tantos problemas pode causar um sentimento de paralisia “Eu simplesmente não posso receber uma outra 
história triste”. Como uma equipe de futebol ou baseball que tem a capacidade de destruir simbolicamente a outra 
equipe na pontuação, existe um momento em que se aplica a regra da “misericórdia”. Porque perder dói.

A  D O R

O profeta Amós pinta um retrato de quando estamos cercados por coisas terríveis que parecem imóveis ou imutáveis. 
Porque o nosso poder não vem de nós, mas de Deus (2 Coríntios 4: 7), devemos escolher saltar em vez de pular pra 
fora. A imaginação profética de Amós lidera o caminho:

Alguém aí sabe o que eu quero?
Eu quero justiça – um mar de justiça.
Eu quero integridade – rios de integridade.
É isso que eu quero. Isso é tudo o que eu quero.  Amós 5:24 (A Mensagem)

Mas como é que vamos ecoar esta mensagem e vivê-la quando é o nosso instinto se preocupar mais sobre quem está 
assistindo do que sobre quem está ferido?

D E U S  F A L A

E S B O Ç O  D E  E N S I N O
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Resposta: Ore por transformação. Peça a Deus para interromper nosso ciclo e alterá-lo. Peça a Deus para mostrar-lhe 
o seu valor em Cristo. A verdade é que seu valor corresponde ao de Jesus para Deus. Sua vida transformada era tão 
importante para Deus ao ponto de sacrificar Jesus por você. Deus ama a todos nós dessa forma. E esse conhecimento 
tem o potencial de mudar a forma como você se sente sobre si mesmo e como você pode ser capacitado para 
influenciar os outros neste mundo.

João 3:16, Marcos 2:18-22, João 5:1-9

O processo começa conosco. Antes que você alcance outros, você tem que olhar para dentro. Você tem que saber 
o que Jesus pode fazer dentro de você antes que você possa dizer aos outros o que Jesus pode fazer dentro deles. 
Primeiro, você tem que dar um passo em relação a ideia casual que Jesus pode quebrar os ciclos, para ativamente 
alcançar e pedir a Ele para fazê-lo em sua vida.

Você pode imaginar-se sentado ao lado de um tanque que cure as pessoas? Suponha uma fila para entrar nesse tanque! 
Você poderia ganhar um monte de dinheiro vendendo ingressos para esse tanque! Havia um tanque como esta em 
Jerusalém, e quando fosse agitada poderia curar os que fossem pela primeira vez para a água. Em João 5, encontramos 
um homem que esperou por essas águas por décadas. O remédio era escasso. Ele foi preso num ciclo que não era capaz 
de chegar à água. Cada vez que era capaz de chegar lá, já era tarde demais.

Água viva não está escassa. Nossa cura não está na lista de espera, acumulada, ou corrompida. Jesus não veio para 
colocar um adesivo sobre as coisas que estão quebradas em sua vida. Jesus veio para torná-lo novo.

E Jesus responde ao clamor por justiça nas histórias em torno de nós. Ele vê quantas pessoas estão sem nada, e Ele está 
nos pedindo para participarmos do processo de cura.

A  E S P E R A N Ç A

Deus é capaz de quebrar os ciclos não saudáveis em sua vida e espera usar sua história para ajudar outros a 
encontrarem a ponte trazendo-os da fragilidade a uma vida plena.

1) Abrace o que Jesus está fazendo em sua vida e aceite Sua ajuda.
2) Deixe sua vida ser reaproveitada como uma oferta.
3) Esteja presente na cultura, mas não se modele nela. Seja refeito no amor de Deus.
4) Como você chegou a vida, o mundo em torno de você virá a vida também.

A P L I C A Ç Ã O

Ilustre uma ponte juntamente com o seu grupo. Faça um desenho no chão, ou em um pedaço de papel ou em uma 
tela. Fale sobre o que uma ponte faz, qual o seu propósito. Então imagine Jesus construindo uma ponte utilizando os 
materiais de sua vida. Quais os materiais que ele iria escolher para apoiar a estrada da justiça em torno de você?

A T I V I D A D E

Jesus constrói as pontes. Jesus quebra os ciclos. Confie nEle para Ele satisfazer cada anseio.

D E S E M B A R Q U E
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Conte uma história pessoal sobre uma época em que você estava lidando com uma dessas coisas:
• você estava preso em um mau hábito
• um ciclo da qual você estava preso que machucou você ou sua família
• você não podia ver uma solução para o ciclo de injustiça ao seu redor

(Sinta-se a vontade para contar uma história engraçada. Haverá muito espaço para histórias mais sérias.)

Talvez estas sejam coisas que estão erradas por um longo tempo. Talvez sejam coisas que simplesmente aconteceram 
há cinco minutos atrás. Podemos dar uma caminhada para vê-la. Podemos ligar o noticiário por cinco minutos, ver a 
internet, Twitter, ou visitar sites que mostrem as preocupações sobre problemas globais. Podemos citar tantos!

H I S T Ó R I A  P A R A  C O N E X Ã O :

M E N S A G E M : J E S U S  C O N S T R Ó I  A S  P O N T E S  E  Q U E B R A  O S  C I C L O S .

E S B O Ç O  D E  E S C R I T A

Alguma vez você já disse para si mesmo: “Não há nada que eu possa fazer sobre isso” diante de uma situação que é 
muito grande para você? É tentador pensar que não podemos fazer alguma coisa - até que encontremos alguém que 
acredita que ele ou ela pode. Nossa esperança é que você veja o possível no meio do impossível e tome uma decisão de 
fazer algo diferente.

Ouvir sobre tantos problemas podem causar uma paralisia sentimental “Eu simplesmente não posso ouvir outra história 
triste”. Mas é importante para todos nós para se mover de um sentimento para uma ação. Para tomar uma decisão 
sobre o que você acredita e agir a respeito.

É difícil ir além da aceitação passiva. Nós estamos desconfortáveis com o ciclo, mas lutar dói mais.

HISTÓRIA:

Os pais têm uma maneira de saber quando uma criança está pronta para usar o banheiro. Às vezes, você verá uma 
pequena criança parada de pé (o que não é normal), pensativa. Talvez elas tenham um olhar interrogativo no rosto, 
talvez seus olhos não pisquem. Às vezes, eles se escondem de você, enquanto fazem estas coisas. Dessa forma é como 
você sabe que elas estão ficando perto de serem treinadas para usar um banheiro.

Os pais tentam de tudo ao ensinar seus filhos esta nova habilidade. E nenhum pai quer ver seu filho continuar a usar 
uma fralda na vida adulta ou fazer sujeira.

A  D O R
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Eles não querem que eles fiquem presos em um ciclo que precisa acabar.
Eles não querem que eles se sentem na sujeira que eles estavam acostumados a fazer.
Eles não querem isso para alguém que amam.

E Deus não quer isso para você.

Nossas vidas foram feitas um para um novo ciclo. O ciclo do pecado presente no nosso nascimento precisa ser 
substituído. Nossas vidas foram quebrados desde o início e estamos acostumados a viver desta forma, a menos que nós 
aprendamos uma outra maneira. A menos que aceitemos o que Deus tem oferecido. Você pode quebrar o ciclo. Você 
pode interromper o seu dinamismo.

Você pode interromper os ciclos. O que quer que seja.
Não mais aceitação passiva. Não mais feridas abertas. Não mais prisão. Não mais peças faltando. Sem medo. 
Sem silêncio. É hora de tomar uma posição contra a morte, doença, medo e incerteza em sua vida. Quando 
você é capaz de se mover para fora do mesmo, você será capaz de ajudar os outros a se moverem para fora deles 
também.

Pense sobre algumas coisas que seu ciclo traz.
Os danos nos levam a fazer coisas que não necessariamente queríamos fazer, ou ser.
Hábitos dolorosas nos atormentam com culpa e prejudicam nossos corpos, corações e mentes.
Momentos que não podem ser esquecidos, o perdão parece tão distante.

Nós sentimos o que é, mas um sentimento não ajuda na mudança do ciclo.

A  v e r d a d e  é ,  u m  s e n t i m e n t o  d e  d e s c o n t e n t a m e n t o  n ã o  v a i  p a r a r  o s  c i c l o s 
d e  i n j u s t i ç a .  V o c ê  t e m  q u e  t r a n s f o r m a r  o  s e n t i m e n t o  e m  r e s i s t ê n c i a  a t i v a .

M a s  i s s o  r e q u e r  u m a  f o r ç a  d e  i n t e r r u p ç ã o .

D e u s  t e m  u m  m é t o d o  p a r a  q u e b r a r  o  c ó d i g o  d e  i n j u s t i ç a  n o  m u n d o .

(Possível Ilustração) Se você já teve um dispositivo eletrônico, você sabe que eles não duram para sempre. Por quê? 
Porque eletrônicos ficam lentos. Quando compramos o código que há dentro é uma linha reta, mas com todos os 
aplicativos, cada chamada, cada mensagem, o código é interrompido. As interrupções fazem com que o código demore 
mais tempo para reiniciar. Às vezes, ele nunca mais reinicia. Apenas para. Ele não pode suportar a força oposta.

Conheça os israelitas. Eles foram separados por Deus para serem representantes de Sua justiça (colocar as coisas de 
Deus de forma correta) no mundo.

Desde que o pecado entrou no mundo, tem sido manifestado com violação - com injustiça. O povo de Deus caiu 
em ciclos dolorosos. Um ciclo foi o hábito de esquecer quem era Deus. Quando eles ficassem presos, virassem as 
costas, seguissem seu próprio caminho, Deus ouviria seus gritos e Seu coração se partiria pelo o seu povo, e Deus 
viria ao seu socorro. Mas eles esqueceriam, e o ciclo continuaria. Eles foram presos pelas mesmas questões, o mesmo 
esquecimento, o mesmo pecado.

Mas Deus ama o seu povo. O amor de Deus por nós é uma aliança de amor. Isso significa que é inquebrável. Pela 
própria natureza de Deus, Ele não pode parar de nos amar. Assim é Deus. Isso é o que Deus faz.

D E U S  F A L A
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Ao mesmo tempo, o compromisso de Deus com a justiça é também um compromisso de aliança. Deus trabalha para 
corrigir as coisas erradas. A ação de Deus desde a criação é de tornar as coisas corretas novamente como também os 
relacionamentos. Assim é Deus. Isso é o que Deus faz.

Por causa do compromisso de Deus com a justiça, Deus não vai ignorar o pecado. Ele não vai ignorar a violação. Mas 
por causa de seu amor, essa aliança de amor inquebrável, Deus não vai nos ignorar. Ele tinha que encontrar uma 
maneira de realizar justiça sem quebrar sua aliança com os que ele tanto amava.

João 3:16 diz, “Porque Deus tanto amou o mundo que deu o seu Filho Unigênito, para que todo o que nele crer não pereça, 
mas tenha a vida eterna.”

Jesus tornou-se a vasta e sempre em expansão, interrupção para os ciclos violados e viciosos deste mundo, uma vez e 
para todos. Em Jesus, Deus tomou todas as injustiças para si mesmo e substituiu-as com a retidão que flui como um rio 
e a justiça como um ribeiro perene. O amor de Jesus é a resposta que Amós estava procurando. Jesus é a declaração de 
Deus para as coisas que não estão certas - mas que certamente serão corrigidas nele.

O que isso significa para você? Para mim?

Olhe para João capítulo 5, a história acontece no tanque de Betesda, durante um dos festivais judaicos em Jerusalém.

Jesus não está no meio do festival onde todos estariam. O acampamento de Jesus está em um região próxima ao 
tanque de Betesda, um lugar onde as pessoas com deficiência, cegos, coxos e paralíticos estavam. Jesus estava 
mostrando ao mundo que a justiça de Deus é imparcial. Ele estava dizendo com a sua presença no tanque, que os mais 
vulneráveis eram prioridade.

A Escritura diz que sempre que o tanque fosse agitado, a primeira pessoa que tocasse na água seria curada de sua 
aflição. O que aconteceria é semelhante ao que acontece quando alguém abre uma embalagem de chiclete no meio de 
um grupo de adolescentes. Os primeiros que chegam conseguem um chiclete, e os retardatários ficam sem nenhum. 
Porém as pessoas no tanque tinham muito mais em jogo do que apenas hálito fresco. Eles estavam lutando por suas 
vidas.

Portanto, a água iria se agitar, e haveria esta corrida dos feridos, e pessoas com deficiência, doentes; todos tentando 
chegar à água, onde apenas um seria curado.

Aqui é onde todos nós precisamos aprender uma palavra nova. Escassez. Há escassez nesta história - algo da qual 
muitas pessoas precisam e não há o suficiente ao redor.

O tanque foi localizado a uma curta distância de onde uma festa estava ocorrendo. Uma celebração cheia de pessoas 
com recursos que provavelmente poderiam suprir a necessidade de cada indivíduo que se reunia ao redor do tanque. 
E ainda assim eles são forçados a este ciclo de esperar perto da água na esperança de que eles serão os sortudo da vez 
para receberem a ajuda de que necessitam.

Em nosso mundo de hoje, dois terços dos recursos disponíveis são consumidos por um terço das pessoas. A grande 
maioria é forçado a sentar-se à beira do tanque. Alguns de nós estaríamos sentados perto do tanque. Alguns de nós 
estaria no festival. Jesus quer que vejamos que independentemente do local onde nos encontramos, nossa atenção 
deve estar voltada aos que estão em necessidade.

O homem que Jesus encontros estava inválido por 38 anos. Não diz quanto tempo ele está sentado à beira do 
tanque, mas não seria um exagero imaginar que a maior parte desse tempo ele esteve lá. Então, imagine este ciclo 
vicioso. Todos os dias este homem senta-se perto do tanque. E cada vez que a água é agitada ele rasteja, engatinha, 
se contorce, faz tudo o que pode para chegar à água apenas para assistir alguém vencê-lo lá. Todos os dias há mais de 
trinta anos. Isto não está certo.

E provavelmente você já se sentiu assim sobre alguém ou algo que você viu ao seu redor. As pessoas sem casas que 
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vivem na rua. Crianças implorando. As crianças que são abusadas. As fontes de água diminuindo. Alguém sendo tratado 
injustamente. Você sabe que não é certo quando é negado a alguém suas necessidades básicas.

As primeiras palavras de Jesus a este homem parecem quase como uma piada. Jesus lhe pergunta: “Você quer 
ser curado?” É claro que ele quer ficar bem! Ele está deitado perto deste tanque durante anos na esperança de 
conseguir ficar bem. Toda vez que a água se agita ele tenta chegar à água e cada vez que alguém chega lá primeiro 
a sua condição se mantém inalterada.

Curiosamente, o homem responde assim:

“Senhor, não tenho ninguém que me ajude a entrar no tanque quando a água é agitada. Enquanto estou tentando 
entrar, outro chega antes de mim. “

Que resposta estranha. Às vezes, podemos ficar tão acostumados com os ciclos viciosos dentro de nós e ao 
nosso redor que não podemos ver qualquer outra coisa. Nós não podemos ver uma maneira que o ciclo pode ser 
quebrado, porque, na realidade, nós crescemos confortáveis com a violação. É o que nós conhecemos.

“Então Jesus disse-lhe: ‘Levante-se! Pegue a sua maca e ande’. Imediatamente o homem ficou curado, pegou a maca e 
começou andar”.
Jesus entra em cena, quebra o ciclo, cura este homem, e ensina os ricos ocupados que estão na festa, distantes, 
que eles têm um trabalho a fazer - que eles estão perdendo a alegria da justiça.

A mesma pergunta é para nós também. Você quer ser curado? Quando você vê os ciclos quebrados em sua 
própria vida e nas vidas daqueles que você ama, quando você vê os sistemas violados deste mundo que têm 
algumas pessoas lutando apenas para ter água limpa, enquanto outros tomam o recurso sem valorizar e até 
mesmo desperdiçam sem pensar . Quando você vê isso, você almeja por uma interrupção de Jesus? Você 
realmente quer que a justiça flua como um rio, e você está preparado para o que isso poderia requer de você?

Em Marcos 2, Jesus encontra um outro grupo de pessoas presas em seus velhos hábitos. Eles estão se 
perguntando por que os discípulos de Jesus não estão jejuando. Por que eles não estão se encaixando nos sistemas 
e estruturas daquele lugar? Jesus responde:

“Ninguém põe remendo de pano em roupa velha, pois o remendo forçará a roupa, tornando pior o rasgo. E 
ninguém põe vinho novo em vasilha de couro velha; se o fizer, o vinho rebentará a vasilha, e tanto o vinho quanto 
a vasilha se estragarão. Ao contrário, põe-se vinho novo em vasilha de couro nova”. Marcos 2:21 NVI

(Conte uma história pessoal sobre alguém que tentou corrigir algo estava quebrado - e então percebeu-se que 
eles precisavam de uma substituição por inteira.)

O que Jesus está dizendo é: eu não vim para remendar os buracos em seu ciclo quebrado. Eu não vim como um 
refil para o seu ciclo vazio. Eu não vim como pneus novos para seu carro velho. Eu não vou caber em seus velhos 
padrões de vida. Eu vim para interromper o momento. Estou aqui para quebrar ciclos. Estou aqui para fazer você 
e todas as coisas novas!

Jesús está diciendo: Yo no vine a remendar los huecos en tus sistemas rotos. Yo no vine para rellenar tu ciclo 
vacío. Yo no vine para ponerle nuevas llantas a tu carro chatarra. Yo no me voy a moldear a los patrones viejos de 
tu vida. Yo vine para interrumpirlos. Yo estoy aquí para romper ciclos. ¡Estoy aquí para hacerte nuevo a ti y a todas 
las cosas!

E S B O Ç O  D E  E N S I N O
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E S B O Ç O  D E  E N S I N O

Você pode estar sentado lá pensando sobre os ciclos quebrados em sua vida, ou os ciclos quebrados que você vê ao seu 
redor. Você pode estar se perguntando: Como posso começar? A primeira etapa é entregar a Jesus. Verdadeiramente 
entregue-se a Ele. Dizendo esta é a minha maneira e forma de ser. Aqui está a minha bagunça, e o ciclo vicioso e sujo 
que nós criamos. As coisas em mim e as coisas que eu vejo ao meu redor. Do meu próprio pecado até a insegurança da 
água. Nós precisamos do Senhor Jesus, em tudo isso. Faça tudo novo.

Existe mais do que alguns jovens de todo o mundo que estão dizendo: “Construa a ponte Jesus, quebre os ciclos!” Eles 
estão dizendo: “Use-me para ajudar a substituir algo quebrado por vida nova.”

Achiya é uma mãe em Bangladesh, uma viúva que vive com seu filho. Chegar a uma fonte de água é complicado. Rios 
e lagos estão cheios de sal. Ela e sua família se banham e lavam-se com água salgada. Eles recolhem a água da chuva 
para beber e cozinhar. Durante a estação seca, ela aluga um triciclo ou contrata um motorista e viaja seis milhas para 
conseguir água. Quando a água fresca seca, ela vai para outro lago - via barco. É preciso um dia inteiro para ela ir ao 
lago. Ela vai fazer o que for preciso para fornecer água para ela e para sua família.

Thilak tem 13 anos. Ele vive no Sri Lanka. Todos os dias, ele ajuda sua mãe carregar sua fonte de vida a partir de 
um poço que está a uma meia milha de distância. Ele tem cinco irmãos. Eles compartilham a água para o dia. Eles 
dependem da chuva para regar o seu jardim. Dejetos humanos e resíduos resultantes da comunidade contaminam sua 
água subterrânea - um desafio que faz com que muitas doenças apareçam. Ele espera para ajudar a encontrar uma 
solução para a contaminação da água em sua comunidade.

Chelsea é uma menina de 15 anos que vive nos EUA. Ela frequenta uma escola onde há mais de 10 bebedouros. A água 
flui rapidamente a partir de uma torneira, ela viaja de rios para reservatórios que são tratados e é segura para beber. Ela 
pediu a sua família para construir um jardim em vez de ter grama em seu quintal em casa. Eles conservam água desta 
forma, e isto também ajuda a economizar dinheiro em vegetais. Ela quer conservar o que é precioso e poder dar mais, 
porque ela fez estas decisões pessoais.

O que une essas histórias é que esses indivíduos decidiram não apenas se assentar à beira do tanque ou assistir ao 
festival, enquanto os ciclos quebrados simplesmente acontecem diante de seus olhos. Eles decidiram responder a 
pergunta de Jesus “Você quer ser curado?” Com um definitivo “Sim!” Aqui está este ciclo pelo qual fui escravizado. 
Aqui é o padrão que levou a nossa fragilidade. Pegue isso e torne-o movo através de mim.

Jesus veio para interromper o ciclo do pecado uma vez por todas. Para dizer que as coisas não estão corretas, mas elas 
estarão. Seja qual for o ciclo quebrado que você está lidando ou qualquer sistema quebrado que você reconhece, você 
não tem que aceitar isso passivamente. Você pode e deve resistir ativamente.

Através de Jesus, Deus está nos dizendo: “Dê-me o seu ciclo - o ciclo de pecado, medo, culpa, vício, ou [preencha o 
vazio]. Rejeite esse caminho quebrado, e eu vou lhe mostrar uma maneira nova. ... Tenha sede de mim e você nunca 
terá sede novamente. “

Ao longo desta série vamos estar traçando paralelos entre a obra de Jesus, a imagem da água na História de Deus, e a 
necessidade de água limpa para as pessoas que não têm acesso.

Água importa porque ela traz vida. Onde não há água, não há vida. [Jesus é a água viva.] Jesus sabia que, da mesma 
forma como nossos corpos ficam com sede, nossas almas também ficam.

Seu primeiro desafio é beber apenas água durante a sua jornada Só Água. Toda vez que você beber água, pense sobre 
o que aprendemos juntos, o que significa para Deus fazer as coisas corretas enquanto você responde a este desafio. 
Pense sobre a voz que você será para aqueles que não têm acesso a necessidades humanas básicas.

A P L I C A Ç Ã O
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Deus é capaz de quebrar o ciclo em sua vida e espera usar sua história para ajudar os outros a encontrarem a ponte 
trazendo-os da violação para a plenitude e vida.

1. Abrace o que Jesus está fazendo em sua vida e aceite Sua ajuda.
2. Deixe sua vida ser reaproveitada como uma oferta.
3. Esteja presente na cultura, mas não se modele nela. Seja refeito no amor de Deus.
4. Como você chegou a vida, o mundo em torno de você virá a vida também.

Agora você está pronto para a sua jornada SÓ ÁGUA, você vai crescer na sua fé e você irá aprender sobre água. Água 
importa. Onde não há água, não há vida. A água é preciosa – aquilo que as pessoas bebem e aquilo que Jesus oferece. 
Ambos são vitais para a sobrevivência. Você vai aprender sobre o que deu errado. E o que podemos fazer para garantir 
que o maior número possível de pessoas tenham acesso a água física e água viva que Jesus oferece.

“Corra a retidão como um rio a justiça como um ribeiro perene! “ (Amós 5:24, NVI)

D E S E M B A R Q U E
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1) Quais são algumas das coisas que você vê em nosso mundo que quebra seu coração? 

2) Você já se sentiu muito pequeno ou insignificante demais para mudar as coisas que não deveriam estar ocorrendo?

3) Antes de podermos alcançar, temos que olhar para dentro. Você viu maneiras que Jesus quebra os ciclos obscuros 
em sua própria vida?

       
4) Jesus perguntou ao homem à beira do tanque, “Você quer ser curado?” Como você acha que essa pergunta o fez 

sentir?

5) Se sua vida fosse uma ponte, de que materiais você acha que ela seria feita? (Facilite a discussão para incluir 
qualidades pessoais que poderiam ser usados ao mesmo tempo servindo aos outros.) 

Q U E S T Õ E S  S E S S Ã O  U M

P E R G U N T A S

NOTA PARA PAIS OU LÍDER:

Faça perguntas em um ritmo que funciona para o seu grupo ou família. O silêncio pode ser uma coisa boa. Tente abster-se de perguntas sim/não, 
e elogie as diferentes contribuições que cada integrante dá à discussão. Você pode facilitar a conversa de grupo para ser mais significativa, dando 
mais tempo as partes onde as pessoas se sentem mais engajadas.


